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Minha força se aperfeiçoa na fraqueza 

 
“E disse-me: A minha graça te basta, porque a minha força 
se aperfeiçoa na fraqueza. De bom grado, portanto, preferirei me gloriar em minhas 
enfermidades, para que o poder de Cristo repouse sobre mim. Por isso tenho prazer nas 
enfermidades, nas injúrias, nas necessidades, nas perseguições, nas angústias por amor de 
Cristo; porque quando estou fraco, então sou forte.” (II Coríntios 12:9-10). 
 
“E Deus escolheu as coisas fracas do mundo para confundir as coisas poderosas” (1 Coríntios 
1:27). 

Tentamos fazer das nossas fraquezas desculpas. Queremos dizer o quão grande somos, como 
somos grandes. Acho que isso é uma das coisas que Deus me deu o texto pois, era tirar isso da 
nossa mente.  

Há pequenas coisas que fazemos. E é para isso que viemos à igreja, é para descobrir onde estão 
nossas falhas, e as coisas que podemos melhor nós mesmos por. Se formos à igreja para 
qualquer outro objetivo que não este, estou com medo de não ganharmos muito vindo à 
igreja. Devemos vir a encontrar nossas fraquezas, encontrar nossos lugares ruins e ver quão 
pequenos somos, e colocar nossa confiança em Alguém que é forte. 

Há tantos de nós que gostam de testemunhar ou gostam de pensar que somos insuficientes; e, 
portanto, fazemos disso uma desculpa: "Não tenho educação; não tenho capacidade; Eu sou 
incapaz de fazer isso." E se você continuar assim e fizer isso dessa maneira, mantenha indo assim, 
então você não pode 'montar em nada. Mas a mesma coisa que inventamos desculpas por 
nossas fraquezas, Deus usa isso mesmo para enfrentar o trabalho com. Ver? Ele espera que 
cheguemos a essa condição para que Ele possa usar nós. Pegamos as desculpas e dizemos: 
"Bem, não posso fazer isso, sou insuficiente. faça isso.” E Deus pega essa mesma coisa para 
fazer o trabalho. Isso é verdade. Essa é a razão pela qual Ele nos escolhe, porque estamos 
nessa condição (I Cor. 1:26-29). Agora, isso soa estranho, mas apenas alguns minutos 
chegaremos à razão disso, se Deus quiser 

Observe que são necessários os mais fracos e os rejeitados, e praticamente todos os O herói que 
Deus já teve na linha de frente foi esse tipo de pessoa (Juízes 6:11-24). Uma pessoa que foi 
rejeitada, uma pessoa que se achava insuficiente, uma pessoa que não tinha nenhuma 
habilidade, então essa pessoa está em boa forma para que Deus possa comece a usá-los. Isso 
mesmo. Quando eles sentem que não podem, eles não não tem nada, é quando Deus pode 
segurá-los e fazer algo com eles. Ver? Mas quando pensamos que somos capazes de fazê-lo, 
então Deus não pode nos usar porque queremos fazê-lo nós mesmos. 

E então, do outro lado, temos esses sentimentos e pensamos então que somos insuficientes e não 
queremos fazê-lo; mas então se nós apenas ouvirmos o Minha força se aperfeiçoa na fraqueza 
chamado de Deus, é exatamente nisso que Deus quer que entremos, esse tipo de uma forma para 
que Ele possa. 

Quando nós mesmos somos insuficientes, então estamos sujeitos a ceder Espírito de Deus (II 
Crônicas 20:1-23). Enquanto pensarmos que podemos fazê-lo, então não podemos fazer isso. 
Mas quando chegamos a um lugar onde sabemos que não podemos fazê-lo, então nos 



entregamos a Deus e Ele o faz. Então, se somos nós tentando Se fizermos isso, falharemos, mas 
se apenas nos rendermos a Deus, então Deus não pode falhar. 

Há apenas uma coisa que Deus não pode fazer, e isso é falhar. Ele pode fazer qualquer coisa senão 
falhar. Mas Ele não pode falhar. Então, enquanto estamos tentando em nós mesmos e 
dependendo de nossas próprias habilidades, por que, não faremos nada. Mas quando chegamos a 
um lugar onde sabemos que estamos nada, então Deus pode nos usar. O importante, uma das 
coisas importantes que devemos dominar... Agora, lembrem-se disto, e especialmente vocês 
jovens pregadores, e membros leigos parecido. Há uma coisa que temos que dominar se 
esperamos cumprir o desejo de Deus em nossa vida; ou seja, temos que dominar o 
pensamento do ser humano habilidade. Se alguma vez chegarmos a um ponto em que pensamos 
que podemos fazê-lo com nossos próprios inteligência e nossas próprias habilidades, temos que 
dominar isso de tal forma que podemos nos livrar da coisa e colocá-la de lado para que Deus 
possa nos usar. Isso é certo.E faça uma entrega completa! Não podemos usar uma habilidade. 
Nós temos para fazer uma entrega completa. E para vir a Deus, você tem que se render a Ele 
tanto alma, corpo e espírito. Tudo o que você é tem que ser rendido a Deus para que Ele 
possa operar Sua vontade em você e em mim(I Cor. 6:19-20). 

Agora, isso é difícil; Eu sei; porque estamos sempre querendo colocar nossa parte, algo que 
sabemos, você sabe, que queremos fazer. Dizemos: "Bem, eu apenas sei que deve ser feito dessa 
maneira." Mas enquanto você estiver fazendo isso, vai dar errado, e Deus nunca usará esse 
esforço. Esse é o problema com o mundo hoje: há muito seminário experiências, muito colocada 
na educação, muito colocada no relacionamento ou comunhão na denominação; descansamos um 
no outro; nós descansamos sobre homens com habilidade. 

Quando estamos esperando, dizendo: Essa cara, ele é uma ótima pessoa. Este é uma boa pessoa; 
Eu simplesmente me apoiarei nele”, isso desagrada a Deus quando você faz isso. Devemos nos 
apoiar em Deus e somente em Deus (Prov 3:5-6). Não devemos confiar na capacidade de nós 
mesmos ou de qualquer homem. Devemos nos render completamente a Deus. 

Nenhuma habilidade, não importa de quem seja, nunca será utilizável à vista de Deus. Deus tem 
que tirar todas as nossas habilidades de nós antes que Ele possa alcançar Seu propósito. Se 
Ele tem algo para fazermos, e enquanto sentirmos que estamos fazendo um bom trabalho com 
isso, então nunca poderemos ser usados de Deus. 

Ouça o apóstolo Paulo em 1 Coríntios 2:1-5: “E eu estava com vocês em... (grandeza? Em que?) 
... fraqueza, e medo, e muito tremor.” Você poderia imaginar um homem, um fariseu dos fariseus, 
um mestre dos professores, um homem que foi treinado desde a infância para o ministério para 
ser um homem eloquente, inteligente e brilhante, para vir diante de uma classe de pessoas como 
aos coríntios e dizer: "Estive convosco em fraqueza, e em temor, e muito tremendo"... Um homem 
que virou o mundo de cabeça para baixo, o maior missionário que já foi conhecido, confessou 
que veio em fraqueza, não como um estudioso treinado, mas na fraqueza e no medo, para que 
ele não saísse do caminho em algum lugar, muito trêmulo, porque não podia confiar em sua 
própria habilidade 

A razão pela qual ele estava com medo, não porque ele estava com medo de alguma coisa; mas 
ele estava com medo de desagradar a Deus de alguma forma, que ele teria o seu próprio 
habilidade misturada nele; algo que ele aprendeu. Ele estava dizendo a eles que: "Eu não vim 
a você com esta excelência de palavra; eu venho a você em medo de que eu viesse por ali; mas 
eu venho para você sabendo nada, mas Cristo e Ele crucificado.” (I Cor. 1:18-25; Gal. 6:14). 
“E venho a vós com medo, e fraqueza, e com muito tremor. E meu discurso e minha pregação 
não foi com as palavras sedutoras da sabedoria do homem, mas em demonstração do Espírito e 
de poder”. 



Ouça este homem que era um guerreiro se despiu. Ámen. Se há qualquer coisa que nossas 
escolas precisam hoje, se é alguma coisa que nossas igrejas precisam hoje, é um despojamento 
de si mesmos, de seus próprios pensamentos e de suas próprias habilidades. Despir-se diante 
de Deus, a menos que você tente fazer algo dentro de si. 

Espero que isso nos afete profundamente, que você perceba que precisa tornar-se nada: não 
um sabe-tudo, não um grande alguém, mas um ninguém. Você tem que vir pó. Você tem que 
chegar a um lugar que você sabe que você não é nada. E nunca se eleve acima dele, pois assim 
que você subir acima dele, você se eleva acima de Deus. Você tem que se manter na poeira e na 
estrada para Damasco (Atos 9:1-21). Você tem que manter-se longe de seus cavalos altos. "Meu 
discurso", disse ele, "não foi nas palavras sedutoras de homens e sabedoria, mas na demonstração 
do Espírito de poder.” Agora observe. para, Paulo? Por que você fez isso?" “Para que a vossa fé 
não se baseie na sabedoria dos homens, mas no poder de Deus." 

Ah, que pregador! Ele buscou a Deus, e ele disse: "Deus, eu sou fraco, e eu não sei o que fazer. 
Eu apenas peço a Ti, Deus, que me fortaleça, tome meu enfermidades longe de mim, e essas 
coisas, para que eu possa ser mais forte." Deus falou de volta com ele, disse: "Paulo, o meu poder 
se aperfeiçoa em sua fraqueza” (II Cor. 12:9-10). 

Então Paulo disse: "Quando estou fraco, então sou forte". Sim, ele disse: "Então eu se gloriará 
nas minhas enfermidades das minhas fraquezas. Estou agradecendo a Deus que eu tenho tudo 
isso fora de mim. E quando eu tirar tudo de mim, então Deus pode Mas enquanto eu tiver 
um pouco de mim lá, então Deus não pode entrar”. Pronto, é isso; nós O sufocamos. Nós O 
afastamos... Do do mais pobre ao mais rico de nós, do menor ao maior, mantemos Deus fora de 
nossas vidas por causa de nós mesmos. 

Eu sempre digo: “O maior inimigo que tenho é William Branham”. Ele é o aquele que fica no 
caminho de Deus. Ele é aquele que fica preguiçoso. Ele é aquele que consegue para um lugar às 
vezes onde ele pensa que pode fazer algo sobre isso, e quando ele o faz, isso empurra Deus 
para fora do quadro. Mas quando eu conseguir livrar dessa cara, quando eu posso chegar a 
um lugar que ele está fora do caminho, então Deus pode vir e fazer coisas que William 
Branham não sabe nada cerca de. É quando Deus pode usar você. É quando Ele pode usar 
qualquer um de vocês. Ele pode usar qualquer um quando sairmos do caminho. Mas enquanto 
tivermos nós mesmos no caminho, então não podemos. Deus disse a Paulo: "A minha força se 
aperfeiçoa na tua fraqueza.  se torna mais perfeito à medida que você se torna mais fraco. 
Quanto mais você puder rende-te a Mim para que eu possa usá-lo melhor. Quanto mais você 
pode esquecer o seu educação, quanto mais você pode esquecer sua denominação, mais você pode 
esquecer suas coisas e entregar-se a Mim, mais Eu posso usá-lo. Porque você se torna fraco, eu 
tornarei forte o meu propósito.” (Rom. 8:28- 30). 

Deus pode fazer força da fraqueza. Essa é a razão pela qual Ele sempre faz isto. Quando Ele 
escolheu Seus discípulos... Quem pensaria na humildade de Seu Próprio Filho quando Ele nasceu 
em uma manjedoura, em um celeiro de esterco, no estábulo, e estava envolto em panos pano? 
Veja, Ele poderia ter vindo através de um palácio, Ele poderia ter descido o corredor do céu, e 
uma saudação angelical completa. Mas Ele escolheu fazer de Cristo o Exemplo para nós, e Ele o 
trouxe em humildade (Fip 2:5-11). 

Ele nunca O treinou nas escolas deste mundo, mas Ele o treinou Seu próprio poder para que Ele 
pudesse se entregar completamente, não aos pensamentos do homem ou a força do mundo, mas 
entrega-se ao poder de Deus (João 5:19). 

Isso é o que somos hoje; nos rendemos à denominação, o que é tem a dizer, o que eles dizem 
sobre isso. Mas isso é contrário à vontade de Deus. Nós temos, temos que nos render ao Espírito 
de Deus e ir aonde o Espírito diz para ir. Isso mesmo.  



 Os soldados de Deus, heróis, eles tiveram que ficar fracos antes que pudessem ficar fortes. De 
suas fraquezas eles foram fortalecidos (Heb 11:34). Aqui está algo para nos consolar. Aqui está 
algo que encoraja. Fora de fraqueza e humildade Deus escolhe as pessoas para construir Seu 
Reino do. Se alguma vez chegarmos ao céu, se alguma vez estivermos na Presença de Deus com 
Sua Igreja, nós estaremos no meio de um grupo de pessoas que tem sido fraca e rejeitada e 
expulsos pelo mundo e ignorantes. 

Não é estranho que Deus nos comparou a ovelhas? (João 10:1-29). Uma ovelha é a coisa mais 
indefesa que existe. Não há nada tão insuficiente de defesa que as ovelhas. Um coelho pode correr; 
um esquilo pode entrar em uma árvore; um cachorro pode morder; um leão pode rasgar; um cavalo 
pode chutar; um pássaro pode voar; mas uma ovelha fica indefesa. É assim que Deus nos quer. 
Perceba que somos totalmente insuficientes, então Deus toma essa pessoa e começa a se moldar 
nessa pessoa: faça suas mãos façam o que Deus quer que as mãos façam, façam seus lábios 
falarem o que Os lábios de Deus falariam; porque não são dele; eles são de Deus. Ele começa 
para construir um caráter, começa a tomar essa fraqueza e a fazer-se a si mesmo. 

Ele nos traz aqui na terra. Mas então somos educados; somos inteligentes. Fez você já notou as 
linhas, as linhagens? Quando tomamos, por exemplo, como em Abel, de Abel veio Sete; A 
linhagem de Seth desceu, desceu para  tempo de Noé, todos eles eram apenas humildes 
fazendeiros. Mas os filhos de Caim tornem-se homens inteligentes, astutos, educados, grandes, 
construtores, profissionais. Mas O lado de Deus era fraco e humilde. Foi assim que Deus os 
usou. Isso é de Deus oportunidade. Essa é a maneira de Deus chegar até nós, é quando somos 
fracos. Nós temos algo então. 

Isso encoraja, é claro, porque todo o Reino de Deus é construído de esse tipo de gente. Então, 
quando você chega a esse tipo de caminho, você está dentro Seu Reino. O caso é, connosco, não 
que sejamos muito fracos, o caso é que somos muito Forte. Nós somos muito fortes. Isso é 
tudo. O problema é que somos cabeças muito fortes. Isso mesmo. Somos muito fortes em nossa 
cabeça. Sabemos demais. Deus quer tirar isso de nós. Isso mesmo. Somos fortes demais para nos 
render a Ele. Nós ceder a nós mesmos. Temos que pensar: "Bem, agora, aqui, eu tenho senso 
suficiente para conhecer." 

Sempre que você é lambido e percebe que foi lambido, e depois volta e humilhar-se. Fique fraco, 
descubra que você é humano. E não há nenhum seu intelectual podem fazer para... As fraquezas 
humanas nunca serão usadas Deus; Deus pelas fraquezas humanas se derrama em você (Cl 
1:26-27), então Ele usa a Si mesmo. Você acaba de se tornar um instrumento (Gal 2:19-21). 
Certamente. Você tem que sair do caminho. Moisés aprendeu muito bem as fraquezas humanas. 
Ele aprendeu tão bem, até quando Deus o chamou, ele tinha seis fraquezas que ele poderia 
argumentar contra O chamado de Deus. Você já estudou na primeira parte de Êxodo, as seis 
fraquezas? 

 Eu as tenho escrito aqui; Eu quero que você os ouça: 
 A primeira fraqueza que ele teve foi a falta de uma mensagem. 
 A segunda fraqueza que ele tinha era a falta de autoridade. 
 A terceira fraqueza que ele tinha era a falta de eloquência. 
 A quarta foi a adaptação. A quinta foi sucesso. E o sexto foi Exceção 
 

Agora, compare o seu com o dele e veja se consegue chegar a isso, veja se você consegue ficar 
tão fraco quanto ele. "Senhor, eu não sou bom. Eu não posso falar. matou um egípcio. Eu não 
posso voltar. Ah, tudo. Eles não vão me receber. EU não recebi nenhuma mensagem. Eu não 
posso falar. E eu sou lento na fala.” E vê como ele era? Ele não era nada. Irmão, ele foi curado. 



Sim, Deus poderia usá-lo depois ele foi curado. Ele tinha seis fraquezas diferentes, e ele aprendeu 
fraqueza. 

Deus sentiu pena de Moisés com todas as suas fraquezas, disse: "Pobre pequeno Moisés, algo 
com certeza aconteceu com você; você caiu de seu grau ... você venha confessar que você não é 
nada, você não pode fazer nada. Você é tão fraco.” Não. Deus não teve pena dele. Deus nunca 
teve pena dele. o tinha curado então de todas essas coisas. Êxodo 4:14, "A ira de Deus foi acendeu 
contra ele.” Deus não teve pena dele porque ele era fraco. diga: "Ó Senhor, eu me sinto tão 
mal. Eu não acredito que eu poderia fazer isso." Deus não sente sinto muito por você: dá 
vontade de chutá-lo um pouco. Deus não sente Sinto muito; Ele fica bravo com você. Você 
está apenas entrando em forma então para onde Ele pode te usar. [1] 

Como Paulo disse, ele tinha uma enfermidade, algo o incomodava. O diabo iria esbofeteá-lo, 
golpe após golpe. E consultou o Senhor, três vezes, para tirá-lo dele, disse: “Eu não quero isso, 
Senhor. de mim!" (I Cor. 12:1-10). E então uma noite o Senhor falou com ele, disse: "Paulo, 
minha graça é suficiente." 

Ele disse: “Então eu me gloriarei na minha enfermidade. Eu me gloriarei nela. o Curador. Eu 
vi você curar os enfermos, ressuscitar os mortos e expulsar demônios, abrir os olhos dos cegos. 
Mas se eu o consultei, e você me disse que é sua graça é suficiente, então esse diabo que me 
incomoda são as dores do crescimento Tua graça. Então me gloriarei nas minhas 
enfermidades." Por quê? "Se para que eu não seja exaltado acima da abundância da 
revelação." Veja, ele tinha algo que os outros discípulos não tinham, ele O viu depois 

Sua morte, sepultamento, ressurreição e ascensão. Ele O viu. Alguns deles dizer: “Bem, eu 
andei com Ele”. Assim como todos na rua. Mas depois que Ele estava morto, sepultado, 
ressuscitou e ascendeu, e voltou na forma de um Coluna de Fogo, Ele falou com Paulo. Isso foi 
mais do que qualquer um deles teve. Um homem Ele disse: "Exceto que eu seja exaltado e queira 
construir grandes seminários, para que eu não exaltado acima da abundância desta revelação, 
Deus deixou um mensageiro de o diabo me deixa abatido.” Ele disse: “Então quando estou 
fraco, estou forte.” Amém. Amém. Dores crescentes da graça! Amém. Nós poderíamos ficar 
que muito tempo; estamos sofrendo as dores da Sua graça. Oh, Ele pode permitir 
encruzilhadas para nos provar, para nos aperfeiçoar para Seu serviço. Ele pode permitir isso 
agora, Igreja. Ele pode permitir a encruzilhada para o nosso serviço. [2] 
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